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Nova Scotia Nature Trust

Port la Tour
Atlantic Coastal Ecoregion, South Shore Ecodistrict, Shelburne
Headlands Natural Landscape

e Port La Tour Beach is a spectacular coastal wilderness on Nova
Scotia’s south shore.

e The 364 acre purchase secures one of the province’s last remaining
large and ecologically rich coastal properties, and a significant site for
migratory, overwintering and nesting birds.

e The property’s protection also strengthens the conservation value of
other protected lands in the area by providing essential landscape
connectivity to the adjacent Port La Tour Bogs Wilderness Area and
adding critical coastal habitats to the suite of biodiversity already
protected.
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Nova Scotia Nature Trust

Port la Tour

Ecorégion cétiére de I'Atlantique, écodistrict de la cote sud, paysage

naturel des promontoires de Shelburne

e Laplage de Port La Tour représente une nature sauvage cotiere
spectaculaire sur la cote sud de la Nouvelle-Ecosse.

e l'achat de 364 acres permet de sécuriser I'une des dernieres grandes
propriétés cotieres écologiquement riches de la province ainsi qu'un
site important pour les oiseaux migrateurs, hivernants et nicheurs.

e La protection de la propriété renforce également la valeur de
conservation d'autres terres protégées dans la région en fournissant
une connectivité indispensable du paysage a la zone de nature sauvage
adjacente des tourbiéres de Port La Tour et en ajoutant des habitats
cbtiers essentiels a 'ensemble de la biodiversité déja protégée.
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